

SABADO, 29 DE MARZO DE 1980

LA VERDAD / PAG. 15

Al 31 de diciembre pasado

## Los vecinos de San Javier deben más de 48 millones al ayuntamiento

Este a su vez tiene pagos pendientes por casi 32 millones

SAN JAVIER. — (De nuestro corresponsal, J. LUENGO).

La comisión municipal permanente aprobó la liquidación del ejercicio económico 1979; existencia en caja en 31-12-79, 5.855.414 pesetas; pendiente de cobro en la misma fecha, 48.666.440 pesetas; pendiente de pago, 31.965.397 pesetas; lo que arroja un superávit de 22.556.457 pesetas. A la vista de ello pensamos que en algún lugar debería de estar la explicación para que un Ayuntamiento como el de San Javier, con infinidad de necesidades en obras y servicios, tenga un superávit de 22'5 millones de

pesetas. Con esa cifra se podrían acometer una serie de realizaciones que paliarían en parte dichas necesidades. Pero, efectivamente, no todo lo que reduce es oro; el interventor nos explicaba que, de la cantidad citada, más de la mitad es papel pendiente de cobro (unos 12 millones), no pudiéndose contraer obligaciones con cargo al mismo. Además, de lo que quedaría disponible, en cierto modo no hay tal disponibilidad ya que hay obras pendientes de revisión, y debe el Ayuntamiento hacer frente a las mismas con fondos propios. Es decir, muchos números pero poco dinero en las arcas municipales.

### EL MINISTRO DE CULTURA VISITA EL MARTES CEHEGIN

CEHEGIN (De nuestro corresponsal, ALVAREZ DE HITA).—

El próximo martes, día 1 de abril, visitará oficialmente nuestra ciudad, el ministro de Cultura, Ricardo de la Cierva, al objeto de conocer «in situ» todos los problemas de Cehegín. Llegará alrededor de las 10 de la mañana.

### Escolares de Cieza visitaron LA VERDAD



El jueves por la tarde visitó LA VERDAD un grupo de alumnos de la segunda etapa de EGB del colegio «Miguel de Cervantes», de Cieza. Tras recibir las correspondientes explicaciones sobre cómo se hace el periódico, recorrieron las instalaciones deteniéndose especialmente en los talleres. Como recuerdo de la visita posaron ante la rotativa.

#### Noticias breves

##### ★ Arreglo en calle Mula, de Alcantarilla

Las obras de arreglo de la calle Mula, en Alcantarilla, empezaron y se hacen con bastante perfección. Van a durar casi dos semanas; como se sabe, la calle Mula tiene mucho tránsito y estaba llena de baches profundos en su totalidad.

GINES J. BUENDIA

##### ★ Alumnos de Mula a Francia

Un grupo de alumnos del Instituto de Mula marchó a París en viaje de intercambio con estudiantes franceses; estarán allí 10 días, y luego devolverán visita, durante el mismo tiempo, estudiantes franceses. Digamos también que se ha constituido en el colegio «Santa Clara» la A. padres alumnos, en asamblea convocada al efecto.

P. LLAMAS

Concedida por el ministerio de Cultura

## Subvención a la rondalla y coros del H. Pensionista de La Unión

LA UNION. — (De nuestro corresponsal, GARCIA MA-TEOS).

El ministerio de Cultura ha concedido una subvención de 272.720 pesetas al Hogar del Pensionista, para el desarrollo de la acción cultural promovida por el grupo de rondalla y coros.

#### NOTAS SOBRE EL FESTIVAL DEL CANTE

La comisión del Festival del Cante de las Minas ha acordado incluir en el apartado «Cantes de Levante», los cantes de «madrugá». En cuanto al apartado reservado a los cantaores locales, se entenderá en adelante a todos los de la región murciana.

#### SESION ESPECIAL DE «MESA-CAFE»

La tertulia «Mesa - café» celebrará el sábado 5 de abril, sesión especial en el casino de La Manga. Ha prometido su asistencia el ministro de Cultura, para entregar el premio a María Adela Díaz Párraga. Será ponente Luis Puig Esteve, presidente de la federación nacional de ciclismo.

# AHORRO CON SEGURO GRATIS

CON SOLO SER CLIENTE



AUT. B. E. - 13-11-78

EL PRESENTE SEGURO ESTA CONTRATADO EN LA CIA. CASER.



TU AHORRO PARA TU PUEBLO



CAJA de AHORROS  
PROVINCIAL  
de MURCIA  
NUESTRA CAJA

TU AHORRO PARA TU PUEBLO